



## HOMMAGE

Le Sénat rendait hier hommage à son élu François Engongah Owono, "une grande voix qui s'est éteinte à jamais" le 27 février à Paris à l'âge de 77 ans, "une immense bibliothèque politique (qui) vient de brûler". Sa dépouille sera transférée à Oyem ce vendredi. L'inhumation est prévue le lendemain.

Page 5

## CÉMAC

Avant les chefs d'Etat ce vendredi et alors qu'était célébrée hier la journée de la Cémac, les ministres en charge de l'Economie étaient réunis mercredi à Yaoundé dans le cadre de l'UEAC. Des discussions, très longues, faisant apparaître de nombreux points d'achoppement sur la réforme du FCFA.

Pages 5 & 7

## NOTE D'INFORMATION



La Fédération des Entreprises du Gabon (FEG) a le plaisir de vous informer de la délocalisation de son siège social au 8<sup>ème</sup> et 9<sup>ème</sup> étage de l'immeuble Odyssee, au centre-ville.

Pour toutes informations complémentaires, contactez-nous au

☎ 065 37 81 39 ou par mail à [info@lafeg.ga](mailto:info@lafeg.ga)

# PAILLAT LÂCHE LA BARRE

**TIRANT** les conséquences du naufrage tragique (21 morts) du "Esther Miracle", le ministre des Transports Brice Constant Paillat a remis hier sa démission au président Ali Bongo Ondimba. Son collègue délégué Eric Joël Bekale "assure le traitement des affaires courantes", en attendant la nomination de son successeur. De nombreux responsables du secteur et du ferry se trouvent actuellement en garde à vue. **Pages 2 à 4**



## POUR MOI QUOI...

Ils étaient les Dieux de nos stades. Ils avaient défendu et sauvé l'honneur du pays. Puis ils sont tombés dans l'anonymat...

L'autre jour, «Maboudja» est passé à l'Orient. Sans tambours, ni trompette. Comme avant lui, d'anciennes gloires de sport...

C'est incroyable que cela en soit ainsi pour des gens qui ont représenté et défendu dignement sur tous les stades et sur tous les continents le Gabon. Des talents de toutes les disciplines sportives qui ont marqué nos vies et nous ont fait vibrer la fibre nationaliste dans les stades Révérend Père Lefèvre, Omnisports Omar-Bongo et même de l'Amitié, le Vert-Jaune-Bleu. Des sportifs fiers d'être gabonais et qui ont rendu la fierté à d'autres gabonais. Des dignes ambassadeurs vite rangés dans les tiroirs de l'histoire après leurs retraites. Cruel sort pour certains devenus des pauvres hères qui errent ici et là sans ressource et meurent dans l'anonymat total. Qui se souvient encore d'eux ? Après avoir été adulés et idolâtrés, à peine leur accorde-t-on un petit regard dans la rue. Et puis, cette absence de politique de prise en charge de ces gens-là qui ont rendu d'éminents services à la Nation. Tenez, et s'ils s'inspiraient de l'initiative du Présida qui a fait un geste de haute portée en direction des artistes musiciens en les honorant le 17-Août dernier ? Ce serait réparer une injustice vis-à-vis de ceux de nos sportifs qui sont encore de ce monde avant qu'ils ne regagnent la demeure de nos ancêtres...

Ce serait alors la Nation reconnaissante à ces héros exceptionnels quoi.

...MAKAYA